

EL RADAR EXCÉLSIOR

POLÍTICA NACIONAL

Dan resultados de consulta infantil

El INE entregó a representantes de partidos políticos los resultados de la Consulta Infantil y Juvenil 2021, en la que participaron alrededor de seis millones de niñas, niños y adolescentes.

El consejero Martín Faz Mora dijo que los partidos pueden crear políticas públicas que transformen la realidad de las niñas, niños y adolescentes mexicanos que plasmaron en la consulta.

En tanto, el consejero presidente Lorenzo Córdova explicó a los niños y niñas presentes que los partidos firmaron un acuerdo con el Instituto Nacional Electoral para atender los intereses de los adolescentes e infancia.

— Aurora Zepeda



Foto: Cuartoscuro

Lorenzo Córdova, consejero presidente del INE.